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　松徳会千葉県支部会員の皆様、お変わりござ
いませんか。コロナ前の日常生活が戻りつつありま
すが全く心配がなくなった訳ではなく、まだまだ不
安を感じる方がいらっしゃることも意識しながら生
活していきたいと思います。
　でも立ち止まってばかりもいられません。一歩踏
み出すことも必要ではないか…と役員会で十分に
話し合いを重ね、３年間見合わせていた「つどいの
会」を今年度から再開することを決めました。再出
発するにあたっては、会員の皆様が気軽に心置き
なく参加して、できるだけ多くの方 と々交流し親睦
を深めて頂きたいと考えました。今回はお二人の
会員の方に講師をお願いし『ワークショップ』と題
して、頭と身体を使った軽い運動を行う会を企画
しました。同封の別紙パンフレットをご参照くださ
い。
　県内の会員の皆様の中には生涯スポーツの指
導でご活躍されている方が多くいらっしゃいます。
今後、身体を動かす会、おいしい食事と楽しく歓談
する会、各地区を訪ねて名所・旧跡を散策する会、

母校の先生をお招きしてのサテライト授業など、い
ろいろ思考を凝らして和気あいあい楽しく集う会
を模索・検討中です。いいアイデアがありましたら、
ぜひお知らせください。また県内８地区の「ミニ松
徳会」も順次再開していきますので、こちらにもぜ
ひ足をお運び下さい。会員の皆様と対面で再会で
きますことを楽しみにしています。
　そして10月にはいよいよ母校の新体育館が御
披露目されます。10月25日(水)は記念式典、26日
(木)は午前と午後にシンポジウムが計画されてい
ます。詳しくは8月末に発送される松徳会報に掲載
されます。千葉県支部の皆様にご賛同・ご協力を
頂いた寄付金が体育館のどこか一部になり、キャ
ンパス整備や学生さんたちの勉学の一助として役
立っていくことに改めて感謝申し上げます。
　会員の皆様、役員一同これからも頑張って支部
活動を盛り上げるため仕事をして参ります。さらな
る活性化のためにどうかお一人お一人のお力を貸
してください。よろしくお願いいたします。

〈4年ぶりに「千葉県支部つどいの会」を再開します〉
千葉県支部長　田久保　良子（昭和51年卒）

集 う

『心わくわく　体のびのび
　 　会って踊れば　みな笑顔』
『心わくわく　体のびのび
　 　会って踊れば　みな笑顔』
日時 令和5年10月22日（日）13時から
会場 茂原北陵高等学校　体育館

※詳細は別紙の要項をご覧になってください。4年ぶりです。ぜひお会いしましょう！
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①　卒業年度および学科名は？（卒業年で表示しています）
②　日女体に進学したきっかけは？
③　学生時代で一番印象に残っていることは（授業と教授、行事、部活動など）？
④　学生時代の生活（寮・アパート・通学）はどのようなものでしたか？
⑤　卒業後はおもにどのようなお仕事をされていましたか？
⑥　現在はどのように過ごしていらっしゃいますか？
⑦　日女体に行って良かったと思うことはどんなことですか？
⑧　松徳会千葉県支部会員の皆さんに、一言メッセージをお願いします。今回は9名の方々に次の８項目についてお伺いしてみました。

長谷川　幸子さん〈東金市〉

①　昭和22年 専門本科　
③　大好きな先生（笠井 シゲオ先生）
　　教育心理学とバレーボールの先生で
　した。バレーのキャプテンと２人、先生の
　家に泊めてもらって奥様にもかわい
　がってもらいました。
　　大学時代バスケ部で三ヶ月の君と呼ばれていた。それは周り   
　にはシュートをする姿が三ヶ月のように見えたのだそうです。
④　全寮制でした。寮の生活はとても厳しいものでした。廊下
　を歩くときに足音が大きいと注意されましたが、楽しいことも
　多かったです。
⑤　東金高校（３１年）　八街高校（最後５年）
　　その後、社交ダンスandヨガインストラクター 現在まで
⑥　東金→現在は東京の長女の家に同居しています。
⑦　素晴らしい学校だと思う。こんないい学校はないと自慢に
　思っています。大好きな生徒を後輩にしたいと思って、たくさ
　ん大学におくりました。
⑧　日女体は素晴らしい大学だということを誇りに思って、ご活
　躍ください。

來島　建子さん〈松戸市〉

①　昭和３０年  短大  体育科　
②　高校生時代、体育の先生が先輩で、みんなの憧れの的でした。
③　・なんと言っても天野先生のリトミック
　   ・徒手体操部
　   ・ダンス旅行、大学の紹介と宣伝のため先輩達の勤務す
　　  る高校で演技を披露。当時は関西方面。
④　貧しかった寮生活。建物が古く、きしむ廊下、施錠もままな
　らないガラス窓。夜のトイレは怖かった。
⑤　都内の中学校で体育を、後に障害児と出会い、学芸大学、
　臨時養護課程に派遣学生として半年、以後心障学級、都立
　養護学校で定年まで。後に都の嘱託員に。
⑥　日本フォークダンス連盟の一部門である日本民踊科に入り、
　千葉県支部の一員として会を立ち上げ、現在に至っている。
　車の免許証を返納し、三輪自転車？でどこへでも！
⑦　わずか２年間だからこそ、実に充実した濃い学生生活
　だった。感謝あるのみ、からだが資本、健康を維持し前向き
　に取り組む宝物だ。
⑧　時代が変わり、倍の学生生活で得たものは計り知れない。
　大切にしながらご活躍の程を！　　二階堂　バンザイ！！

久古　寛奈　さん〈柏市〉
①　平成１０年  短大  体育科体育専攻　
②　当時、スポーツトレーナーになる夢があ
　り、進学しました。（夢は叶えませんでした）
③　様 な々授業の中の選択授業で、精神　
　疾患の治療に使われる「森田療法」を知り、いろいろ迷いの
　ある頃に「あるがまま」で良いという概念を知って心が楽に
　なったこと。
④　千葉の流山市からJRを使って２時間。吉祥寺駅から井の
　頭公園を通り、自転車をすっ飛ばして通っていたのが懐かし
　いです。
⑤　東急百貨店でスポーツ用品の販売をしておりましたが、や
　はり身体を使って健康に携わる仕事がしたいと、スポーツイ
　ンストラクターになり、現在はヨガインストラクターをしており
　ます。
⑥　コロナ禍の始めに高齢出産をし、産後2か月から仕事復
　帰して、現在は3歳の息子の育児をしながら、地元流山市を
　中心にヨガのレッスンをしております。
⑦　卒業後も、明るく元気で心優しい部活（陸上競技部）仲間
　と繫がっていて、活躍に刺激をもらえていること。
⑧　数年前、都内のカフェのカウンターの両脇に座っていた方
　が偶然にも日女卒業生で！（左70代、右50代の方）貴重な
　東京オリンピックでの公開演技のお話しなど会話が弾み、溌
　溂とされていらっしゃる先輩のお姿にパワーをいただきました。
　　自分も日女卒業生としてイキイキと、周りに良いエネル　
　ギーを届けたいと思っております。よろしくお願いいたします。

子田　泰子さん〈習志野市〉
①　昭和５５年  短大  体育科体育専攻　
②　高校時代の体育科の先生の勧めと部活の
　先輩が日女体に進学していたから。
③　⑴４つあるダンスが厳しくも楽しかった。（リトミックの山本
　先生、モダンダンスの金井先生、松本先生、中島先生）２年
　次の発表で、「さくら変奏曲」を踊ることになった。発表するに
　あたり、わからない部分を聞きに先生の研究室を恐る恐る友
　人と訪れる。先生は指導してくれた後、あんこの入ったお餅を
　焼いてくれた。「できないこと、分からないことをきちんと聞きに
　来ることは大切なことだ。」と話してくれた。先生方は厳しかっ
　たが、熱い思いの伝わる指導だった。　
　　⑵国立競技場で行われた「全国郷土祭り」で、自転車
　に乗ってオープニングセレモニーに出たこと。また、高知県の
　人たちとよさこい鳴子踊りを踊ったこと。
④　都内の実家から片道１時間半かけて通学していました。
⑤　県の小学校で定年まで勤務。その後、再任用１年。
⑥　週３日ほど、支援員として努めています。
⑦　生涯の友ができたこと。２年間で身につけた日女体精神
　が、これまでの自分の人生を支えてくれたこと。
⑧　大先輩から若い方 ま々で、日女で鍛えた心と体で、各方面
　でご活躍のことと思います。それぞれの人生を大切に豊かに
　お過ごしください。
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①　昭和４７年  体育学部　
②　高校の恩師（植松仁子先生）の出身大学だったことと
　バスケットボールをもっと続けたかったから。
③　バスケットボール部での事。４年生の時オールジャパンベ
　スト４入りを決める前日、合宿中にみんなで話し、夜中に練
　習し、ベスト４に入賞したこと。
④　１年時は寮生活、２年からは２人共同生活をした。
⑤　高校の教員を退職までしていた。
⑥　我が家がリハビリテーション化して、みんなが遊びに来ま
　す。週３日プールで泳いでいます。
⑦　体育の教員に必要なことがこんなにもたくさんある事に驚
　き、また、経験できたこと。　
⑧　最近は総会に出席できませんが、このつながりはどこかで
　つながっていると感じることが多 あ々ります。ありがたく思って
　います。

河邉　江以子さん〈木更津市〉

①　昭和４３年  短大  保育科　
②　中学、高校でリトミック授業がありとても好きになり、体育科に
　進学したかったのですが、山本和子先生、高校の担任、家族か
　らも反対され、どうしても日女体に進学したく、先生等からピアノ
　も弾け、子供も好き将来のことを考え保育科を進められ、保育科
　に進学しました。
③　天野先生のリトミック指導、江口先生、戸倉先生の授業を楽
　しく受けました。体育科と一緒に体育祭での戸倉ダンス、楽し
　かったですが大変でした。保育科松原校舎体育科烏山校舎で
　した。保育科でダンス部は２人でした。授業が終わりすぐに烏山
　に、忙しい日 で々したがとても楽しくダンスを行いました。合宿も
　行い、夜は幽霊の話を聞いたりで、体育科の人達と楽しく２年間
　過ごしました。
④　リトミック授業で天野先生が「こんなにできない生徒はいな

　い」と出て行ってしまい皆をひっぱり練習し、学生課に「先生お
　願いします。」と行くと笑顔で迎えていただきました。先輩に聞い
　たところ「いつものことよ」でした。２年間いろいろありましたが、有
　意義な学生時代でした。
⑤　天野先生が講師をしている幼稚園に勤めました。
　　山本和子先生の大学リトミック指導のお手伝い、その後幼稚
　園、保育園の依頼でリトミック講師、地方での講習会等行いました。
⑥　東京の日女体附属保育園での指導
　　NPO東トリム体操の指導
　　リトミック指導者研究会（都内）で幼児指導を行っています。
　　趣味の編み物、バッグ作り、ピアノ等忙しい日々 を送っています。
⑦　好きなリトミックを今も続けていられること、卒業後天野先生の
　ピアノの個人レッスンを受けて、リトミック、ゆうぎについても勉強
　でき、大変でしたがとても良かったです。
⑧　社会体育でも行っています。参加してみたい方、興味のある
　方はご連絡ください。

清水　久美子さん〈鎌ケ谷市〉

①　平成１年  短大  保育科　
②　高校の体操部の顧問、長谷川幸子先生とのご縁がきっか
　けです。
③　リトミックの授業でのミニスカート、ラジオ体操のテスト、お
　手玉のテスト、卒業公演の舞台、競技ダンス部の活動、とた
　くさんありますが、一番は競技ダンス部での合宿やいろいろ
　な大会に出場したことです。
④　片道２時間をかけて通学をしていたので、競技ダンス部
　の練習を最後まででることができず、いつも門限を気にしな
　がらの生活でした。
⑤　卒業後すぐにスポーツクラブで体操の指導をしていました。
　結婚をきっかけに主人の転勤先 で々も体操指導、子育てが
　落ち着いてからもまた体操指導に復帰し、幼児教室を経て、
　現在は保育士をしています。
⑥　フルタイムで保育士をしながら、週２回トレーニングの教
　室へ通っています。年２回のジャズダンスの舞台に向けて、
　踊ることができる体作りをしています。
⑦　子どもの頃の夢「体育の先生になりたい」を叶えることが
　でき、取得した資格を生かして保育士をしていることです。
⑧　会員皆さまのご健勝とますますのご活躍をお祈り申し上げ
　ます。

宇野　智香子さん〈船橋市〉
①　昭和５４年  体育学部  体育学科　
②　中学校の時女性の体育の先生（渡邉
　公子先生）に憧れ、その先生が日女の卒
　業生だったので、その先生のようになりたくて日女に進学した。
③　野外運動研究室に入り、そこで水泳実習や山登り等の実
　習をしたこと。みんなで学外で活動した一体感は、楽しくいま
　だに鮮明に覚えています。
④　自宅から満員電車に乗り、２時間弱かけて通っていました。
⑤　松戸市内の小学校教諭をしていました。４５歳の時に文科省
　派遣で、マニラ日本人学校の教諭を３年間行っていました。
⑥　昨年退職し、現在は家事をしています。趣味として登山を
　しています。百名山も７６座まできたので、今年の夏もがん
　ばって山に登りたいです。
⑦　楽しく元気な仲間に出会えたこと、自分の体の詳細がわかっ
　たことです。精神的にも身体的にも健康でいようと思います。
⑧　各地でご活躍なさっている皆さん、人間体が資本です。よ
　く寝てよく食べて元気オーラをいっぱい周囲にふりまいて、充
　実した人生を送りましょう！

熊倉　里子さん〈松戸市〉

①　令和４年  運動科学科スポーツ科学専攻
②　教員免許取得のため
③　１年生の時、部活動で初めて応援に行った時、４年生がと
　ても上手く、この学年で間近で見ることができたことが印象
　に残っています。
④　１年生の時は姉と学校近くで２人暮らしをしていました。２
　年生から実家に戻り、３年間通いました。朝６時の電車に乗
　り、夜１２時を超えて帰るという生活でしたが、きついという感
　覚はなく、通いきりました。
⑤　地元の隣町の中学校の講師をしています。
⑥　地元の隣町の中学校の講師をしています。
⑦　部活の人数が多かったこともあり、多くの友達ができたこ
　とです。
⑧　まだ講師という立場ですが、皆さんと一緒に働けるよう頑
　張ります。

中村　公香さん〈長生郡〉
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千 葉 地 区 香 取 地 区

つながりを大切に 三森　詩織
（平成２１年卒）

池上　笑子
（昭和43年卒）会いたい仲間は６３人

　私はこれまで、多くの日女体OGの皆様に助けても
らっています。
　出産するまで、運動部の顧問・役員として色々な経
験をさせていただきましたが、私自身は大学時代、部
活動に入っておらず、高校教諭となって部活動を任せ
ていただいた時、圧倒的な経験値の差や非力さに悩み
ました。そんな時に、練習試合や大会で出会う先輩や
後輩の皆さんに関係を取り持ってもらい、交流を広め
ることができ支えていただいたことを今でも感謝して
います。現在の勤務校では、困ったことがあればいつ
でも助けてくれる大先輩方と出会い、気の利く優しい、
仕事のできる後輩もいて毎日支えてもらっています。
生徒たちが進学先に母校を選び、その後の活躍を聞く
と嬉しく思います。
　私自身は地区理事としてお役に立
てていませんが、これからも日女のつ
ながりを大切にしていけたらと思いま
す。どうぞよろしくお願いいたします。

印 旛 ・ 成 田 地 区

世代をこえて 清藤　景子
（平成22年卒）

　令和元年度から、松徳会千葉県支
部で印旛地区を担当させていただ
いております。現在は、地元の高等
学校に勤務し、女子バレーボール部
の顧問をしています。現在までに、
教え子が2名日本女子体育大学に進学しました。自分
自身が卒業した後も、母校との繋がりを感じることが
多々あり、嬉しく思っています。
　印旛・成田地区では、4年前にミニ松徳会を実施しま
した。現役の学生にも声を掛け、幅広い世代が集まり、
ニチジョ生時代の話をしながら大いに盛り上がりまし
た。ここ数年はコロナ禍で開催できていませんでした
が、少しずつ状況が良くなってきていますので、今年度
はミニ松徳会を開催できればと思っております。印旛・
成田地区のみなさま、奮ってご参加ください。ご連絡お
待ちしております。

　私たちは平成28年5月に香取のミニ松徳会を開催
して以来、その後開催できないまま現在に至ってしま
いました。そのような中で、私たちは常に仲間が増え
ないことに危機感を抱いていました。
　そこで、とりあえず卒業生がこの地区にどれくらい
いるのかを知りたく、県松徳会の事務局にお願いし昭
和32年～令和4年までの卒業生を調べていただきま
した。そのデータから、香取地区には63人の仲間がい
たことに驚き、そして喜び合いました。早速、令和5年２
月25日（土）に６人の会員が集まってくださりお知恵
拝借。その結果、
【１】63人の名簿を共有し、地区毎に担当者を決め一
人から声かけを広げていこう。
【２】とにかく、毎年「香取のつどいの会」を計画し皆で
集まろう！　ということになりました。
　心新たに1回目は令和６年２月25日（日）です。
63人の皆さんにお知らせのハガキをお届けし
ます。楽しみに待っていてください。

市 原 地 区
島田　由利
（昭和63年卒）憧れの先輩たち

　今年度から市原地区理事を務め
させていただきます島田由利です。
千葉県支部顧問の今泉紀子先生は
高校時代の恩師で、高校生の時に
初めて日女の体操競技部に連れて
行ってくださいました。（いつも黒のパンタロンを抜群
のスタイルで履きこなしていました）また長きにわた
り市原地区理事をしていただいた齋藤香先生は私が
初任の時からご指導いただいている先生で、今も市原
で活躍されています。（フラダンスと自家製梅干しはプ
ロ級です）そのような先生方のようにできるか自信は
ありませんが、教えていただきながら頑張りたいと
思っております。現在、市原市には１３０名を超える松
徳会の皆様がいらっしゃいますので、皆様のお力をお
借りして支部を盛り上げていきたいと考えております。
国分寺台中学校に勤務しておりますのでご連絡くださ
い。よろしくお願いいたします。

銚 子 地 区

語り合いましょう 田中  千恵子（昭和46年卒）
　こんにちは。旭・銚子地区会員の皆様、理事が不在だったため地区理事を引き受けた田中です。（茂原高９年、銚子商業９
年、銚子市立西高１４年、旭農業高４年、退職し１６年）二階堂百周年記念の年、地区のミニ松徳会を開催しそれぞれの学生時
代～現在、今の日女体などを語り親睦を図りたいと思っています。ぜひご協力お願い致します。

こんにちは地区理事です
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阿部倉  有希子
（平成１５年卒）パワフルな活動

私の周りはニチジョでいっぱい

　長生地区の地区理事をさせて頂いて2年目になりま
す。役員になったきっかけは、高校の恩師である加藤
眞理子先生に声を掛けて頂いたからです。今までは、
松徳会から支部だよりが届いてただ読んでいただけ
ですが、陰でこれほど日女愛溢れる、またパワフルな
方々が活動されているとは知りませんでした。この1年
を振り返ると役員会に参加をすることで精一杯でした
が、微力ながらお力になれていたら嬉しく思います。
昨年はコロナ禍ということもあり、懇親会も出来ており
ませんが、今年は地区で食事会でも出来たら良いな、
と役員で話をしております。また、つどいの会も10月
に開催されることも決定しましたの
で、是非沢山の方に参加していただ
き交流の場になれば幸いです。　　
　　（茂原北陵高校勤務）

　高校で、前支部長の高梨香代子先生に大変お世話になり、日女体大に入学しました。大学卒業後、地元に
戻ってきてから、つどいの会や夷隅地区でのミニ松徳会（食事会）に参加させていただく中で、「理事をお願いできません
か？」とお話をいただき、現在に至ります。
　役員の仕事をする中で、小学校の担任だった先生や子どもの頃にお世話になった近所の方が、実は日女体の卒業生
だったということを知ることもあり、その偶然に驚くこともありました。
　ここ数年はコロナで皆さんになかなかお会いできていませんでしたが、また、楽しくお話しする機会を作っていきたいと
思っています。よろしくお願いいたします。

實方　明子（平成12年卒）

茂 原 ・ 長 生 地 区

夷 隅 地 区

東 金 ・ 山 武 地 区

みんな集まって～ 桜田　寿美子
（昭和５０年卒）

　昭和50年卒業の桜田寿美子です。
日女時代は器械体操部、１５年間の教
職時代は印旛地区で中学校の体育教
師でした。その後は中高年の体操指導
の道に進みました。県のなのはな体操
指導員を経て、現在は市町の高齢者の教室を指導して
います。
　役員を気軽に引き受けてしまって、今一番困ってい
ることは、この地区の日女の方々と繋がりがないこと
です。お手伝いしてくださる方がいると本当に助かる
のですが・・・。
　そこでコロナも落ち着いてきたので、初めての東金・
山武地区の集まりをやってみたいと思いますので、皆
さん一度連絡が行きましたら、お集まりいただけると
嬉しいです。具体的な事はまだ考えていませんが、年
内ご連絡しますので、ご協力よろしくお願いします。

○役員の皆様ご苦労様です。会報ありがとうございます。
　　　S46  H,T、I,N、  S54  T,I、 Y,M、  S58  W,T　
○役員の皆様大変ご苦労様ですこれからもよろしくお願い
　します。　S47　S,T　　
○いつもすばらしい心のこもった会報ありがとうございま
　す。　S51　F,M
○皆様お忙しい中いつもありがとうございます。 H5 O,A
○お世話になります。宜しくお願いします。
　S31　T,R、　S55　H,M、　H2　N,A
○支部だより発送ありがとうございました。　H10　K,K
○暑さきびしい日々が続いております。無理なさらずご自
　愛ください。　S46　K,R
○役員の皆様、支部運営にご尽力いただきありがとうご
　ざいます。支部だよりたのしみに読ませていただいて
　おります。　S55　K,Y　
○役員の皆さんいつもありがとうございます。いつかお会
　いできる日を楽しみにしています。　　S53　T,Y

○毎年「二階堂バンザイ」が届くのを楽しみにしています
　いつもありがとうございます。　S59　A,Y
○田久保さん支部長中心に、どうぞ今後とも「二階堂バン
　ザイ」よろしくお願いします。　 S35　M.J
○今年3月をもって再任用も終了し43年間の教職を無事
　に終える事が出来ました。この4月より特別支援学校で
　お手伝いします。　S54　U,N
○役員の皆様お世話様です。日女体で培ったものは、人
　生を華やかにしてくれました。感謝です。　S51　A,M
○今年は特に天候不順が続いておりますが皆様お変わりな
　くご活躍のことと思います。どうぞこれからも貴重な松徳
　会千葉県支部のためにご尽力くださいますようよろしくお
　願いいたします。ありがとうございます。　S53　S,Y
○二階堂バンザイ初めていただき嬉しかったです。
　幼児リトミック指導に頑張っています。 S43　S,K
○役員の皆様、会報ありがとうございます。私の恩師であ
　る長谷川幸子先生のお名前を拝見し、毎年懐かしく
　思っております。　H1　U,T
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に
続
く会員皆様からの メ セ ーッ ジ 〈数字は卒年、敬称略〉

年会費納入ありがとうございました。
支部だよりの発行は皆様の年会費納入に支えられています。



松徳会千葉県支部事務局　玉野洋子（昭和53年卒）
〒299-5243 勝浦市鵜原765　TEL/FAX 0470（76）0748  
携 帯 TEL 090-2640-4450
E-mail: tamano20012@ark.ocn.ne.jp

事務局からのお願い

〇地区在住卒業生との親睦会企画運営
〇つどいの会企画運営
〇千葉県支部の運営についての役員会（年2～3回）
　①支部だより発送作業　②年度末まとめの会議

興味のある方やってみたいなと思っている方ご連絡
ください！（特に東葛飾、葛南、北総、南総　地域）

住所・氏名・その他の変更や訂正など、ありましたら会費
振り込み用紙通信欄への記入又は事務局へご連絡くだ
さい

②地区理事を募集しています。

①住所等の変更連絡をお願いします。

会員皆様からの メ セ ーッ ジ

地
区
理
事
の

主
な
内
容

連
絡
先

お試しくださーい ! 
右のQRコードをスマホで読み取るとすぐ
に松徳会千葉県支部のホームページが見
られます。
内容の更新は本部に依頼して行います。
下段から前回の支部だより（PDF）も見ら
れるようになっています。

HP

○役員さん方ご苦労様です。支部だより、リニューアルし
　て読んで見たいという雰囲気になりました。(アイデア
　ですよね。)　S49　K,T
○松徳会千葉支部に田久保様の新しい風が吹き、ます
　ます栄えていくことでしょう。頑張ってください。 応援
　しています。　S54　K,S
○会報ありがとうございます。皆様がお元気で健康に過
　ごせる事を願っております。　H4　A,Y
○老体にムチ打って介護事業を頑張っています。　　　
　　S32　N,S
○役員の皆様いつもお忙しい中でのお仕事ありがとう
　ございます。これからもよろしくお願いします。会報楽
　しく愛読しています。　S51　A,J
○会長はじめ事務局の方々に感謝でいっぱいです。会
　報ありがとうございます。継続は力です。　S46　T,T
○コロナ渦、早く治ってほしいです。皆様のご健康、ご安
　全をお祈り申し上げます。　S59　N,K
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　第53号支部だよりを無事お届けできることを嬉しく思います。ずっとつなぎ繫がれアイディアや工夫を重ね、会
員の皆様や役員の熱い思いに助けられてきました。語り継がれていく学舎でのこと、さまざまな場所での女子体育
の教育・実践のみならず、卒業生の柔軟でたくましい生き様を、もっともっと開拓してお知らせできたらよいと思いま
す。これからも、今まで同様ご愛読ご協力をお願いいたします。ご意見や記事の掲載希望等もお待ちしております。
　原稿をお寄せいただきました皆様、本当にありがとうございました。（広報担当Y.K）

4月 1 広報原稿依頼
30 広報原稿締切

6月 21 三役会議
22 広報印刷完了

7月 3 第１回役員会　52号発送
年会費納入開始

8月 住所変更確認作業

9月

10月 10 三役会議
23 第２回役員会

11月 住所変更本部送付

12月

1月

2月 25 三役会議、会費納入まとめ

3月
12 第３回役員会
23 業者打ち合わせ
31 広報打ち合わせ

5月
14 広報原稿確認
15 広報、業者との打ち合わせ

7 広報原稿依頼
日月 2022年度活動報告 2023年度活動計画日

12 つどいの会準備①

3
20
広報、業者との打ち合わせ
広報原稿確認

14 つどいの会準備③
20 広報印刷完了
30 第１回役員会　53号発送
1 年会費納入開始
住所変更確認作業
つどいの会準備④

22 つどいの会申込締切
つどいの会事前準備⑤

22 つどいの会
三役会議(つどい反省会）

住所変更等本部送付

次年度つどいの会打ち合わせ

三役会議、会費納入まとめ
第2回役員会
業者打ち合わせ
広報打ち合わせ

12 広報原稿締切
18 つどいの会準備②

活動報告 及び 活動計画
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編集後記
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